

# 高岡ロータリークラブ

2023/8/17

会長／大谷 嘉一 幹事／中川 潔

No.7



世界に希望を生み出そう

例会日：木曜日 12:30～13:30 創立：1951/11/15 チャーターナイト：1952/4/15 創立順位：No.68

司会 杉林 会場監督 点鐘 大谷 会長  
ロータリーソング“それでこそロータリー”  
ロータリーの目的／四つのテスト  
ゲスト

- 塩谷建設勤務 李 宗達 様
  - 米山奨学生 バタラチ アマルバヤスガランタ 君
- 会長挨拶／報告
- 米山奨学生 アマラ君に奨学金のお渡し…  
アマラ君より一言

## 幹事報告

- 配布⇒卓上／ロータリーの友 8月号  
出席袋／ロータリー財団 寄付金領収証
- 理事会⇒本日 13:30～ 桐の間

## 委員会報告

- ロータリーの友 8月号紹介（牧野会員）

< ニコニコBOX 5件 15,000円 >

- 大谷会長／台湾出身の李宗達さん。本日は高岡 RC にようこそ。国際交流についてお話いただけると伺っています。楽しみにしています。
- 菅野副会長／トニーさん、本日の卓話楽しみにしています。
- 中川幹事／李宗達さん本日の卓話よろしく申し上げます。
- 二口君／8月6日の古城公園清掃美化運動では、酷暑にもかかわらず早朝から20名もの会員に出席いただき、朝陽の滝周辺と前年度高岡市に寄贈しました看板周辺の2か所の清掃にご協力いただきました。感謝！
- 前川君／お願い。出欠返信の「調整さん」への一本化現在例会等の出欠返信は会員7十数名の内50名程度が調整さんで、残り1/3の方がメール・電話・返信なしです。PHSやガラ携が使用できなくなりましたので、お持ちの携帯電話はすべてスマホだと思えます。出欠確認のメールの受信先はパソコンの方とスマホの方の2種類だと思えますが、パソコンに届く方は、ロータリーからのメールをスマホに転送するようにさえ設定していただければ出先からでも調整さんで出欠返信ができます。どこでも連絡可能になれば返信なしは無くなると思えます。例会の

フードロス削減のために一本化しませんか！！また、調整さん一本であればどなたが出席でどなたが欠席かは全員が確認できとても便利だと思います。現在例会等の出欠返信は調整さん・メール・電話の3種類ですがこれを「調整さん」のみにすることの検討をお願いします。

## <プログラム>

卓話『獅子舞・スポーツで国際交流』 李 宗達 様



氏名：李 宗達  
 愛称：トニー  
 1982年生まれ  
 国籍：台湾・オーストラリア（台湾出身）  
 学歴：オーストラリア・タスマニア大学  
 所属：塩谷建設株式会社（グループ支援室）

台湾高校卒業後オーストラリアに単身挑戦、タスマニア大学へジャーナリズムと日本語学で勉強しに行った。その後、いろんな縁や繋ぎでオーストラリア、台湾と日本で回って、富山県高岡市にある塩谷建設に入社。「建設会社で建設以外の仕事をやっている」のジョークをいつも自嘲する。仕事内容は富山県小矢部市にある古民家の離れがリフォームした宿泊施設を管理し、国際親善や地域貢献イベント等。建設は建物を建てることだけではなく、人を育てることも、心を癒すことも、

地域を盛り上げるでも建設の一環と理念している。塩谷社長と同じ理念で来日し入社した。

塩谷建設は長年台湾の小/中/高学生に高岡市で毎年一月に行わっている正気館柔道大会を招待している。そして、2023年五月に台湾台北市萬華区の青山宮の団体を連れ、富山県小矢部市/砺波市/高岡市で台湾の獅子舞を披露し地元の獅子舞団体と交流した。団体は台湾国會議員と台湾メディア陣を含めて、総勢62人が来日し、イベントに参加した。富山県で台湾獅子舞を披露しながら観光や見学等に参加し、四日間で1,500万円以上の経済貢献だし、市民たちと台湾の絆を作った。台湾のメディアは5月帰国後から、ニュースや特別番組で、獅子舞交流イベントと地域の施設は観光スポットを放送された。

<https://youtu.be/L3CbdivghQLM>

<https://youtu.be/C6dmWjBqJcI>

(2023年8月17日更新リリースした番組)

イベント時、子供から「初めて日本以外も獅子舞があることを知っていました、台湾に行ってみたい」とコメントした。70代のお婆ちゃんは若い時台湾に行って帰って、具合が悪くて、海外や県外でも行きにくい状態でしたが、獅子舞を見て「生きてよかった」と「また次のイベントを希望しているので、元気で生きます」と教えていただいた。

日本は少子化と経済の課題を踏まえて、インバウンドや労働人口を求めている。この中に、高岡市の外国人口割は日本国より高い2.3%、もはや日本全国より海外や国際の意識に持たないといけない状態。スポーツや獅子舞のような民俗文化交流を通して、外国人と友達になって、違う文化を認識させる。

子供や次世代に、私たちは何を残して渡せられる？環境を作る、橋を架けるのは私たちの責任と使命。そのため、皆さんの力を団結して、協力が欲しいです。今後ともよろしく願いいたします。



### <出席報告>

正会員 77名 (出席免除者 2名)

その免除者のうちの出席者 0名

本日の出席者 58名 (オンライン 4名含む)

### <8月の予定>

8月24日 ガバナー公式訪問

8月31日 伏木高校 IA 報告